
 
Anfragen, die in der Fragestunde 

der 59. Sitzung des Burgenländischen Landtages 
am 26. Feber 2015 zum Aufruf gelangen 

 
 
 
 
 
01) Anfrage Nr. 225  der Abgeordneten Ingrid SALAMON 

an Landeshauptmann-Stellvertreter 
Mag. Franz   S t e i n d l 

 
 Sehr geehrter Herr Landeshauptmann-Stellvertreter! 

Sie haben angekündigt, mit Gemeinden zu reden, damit 
diese Flüchtlinge aufnehmen. 
Wie viele Gemeinden haben Sie schon von Ihrer Idee 
überzeugt? 

 
 
02) Anfrage Nr. 226  des Abgeordneten Christian ILLEDITS 

an Landesrätin Mag. Michaela   R e s e t a r 
 
 Sehr geehrte Frau Landesrätin! 

Welche Problemstellungen durch Belastung des 
Grundwassers mit Pflanzendünger und 
Schädlingsbekämpfungsmitteln gibt es aktuell im 
Burgenland? 

 
 
03) Anfrage Nr. 227  des Abgeordneten Mag. Christoph WOLF, M.A. 

an Landeshauptmann-Stellvertreter 
Mag. Franz   S t e i n d l 

 
 Sehr geehrter Herr Landeshauptmann-Stellvertreter! 

Sie haben im Vorjahr den „rot-goldenen Lehrlingsplan“ 
initiiert. Das Ziel ist es, 500 Lehrlinge im Land 
Burgenland bzw. in landesnahen Betrieben zu 
beschäftigen. 
Welche Zwischenbilanz können Sie ziehen? 

 
 
04) Anfrage Nr. 232  des Abgeordneten Robert HERGOVICH 

an Landeshauptmann-Stellvertreter 
Mag. Franz   S t e i n d l  

 
 Sehr geehrter Herr Landeshauptmann-Stellvertreter! 

Sie fordern als Wirtschaftsreferent eine Lehrlingsquote 
von zehn Prozent in landesnahen Betrieben ein, nicht 
hingegen im Bereich der Privatwirtschaft. 
Wie hoch sind die aktuellen Lehrlingsquoten in den 
Sparten der burgenländischen Wirtschaft? 

 



 
 
 
05) Anfrage Nr. 228  des Abgeordneten Rudolf GEISSLER 

an Landesrat Dr. Peter   R e z a r 
 
 Sehr geehrter Herr Landesrat! 

Wie ist der derzeitige Stand in der Causa Neubau des 
Krankenhauses Oberwart? 

 
 
06) Anfrage Nr. 233  des Abgeordneten Josef LOOS 

an Landesrat Andreas   L i e g e n f e l d 
 
 Sehr geehrter Herr Landesrat! 

Welche Projekte gibt es im Burgenland im Bereich des 
Weinmarketing? 

 
 
07) Anfrage Nr. 229  des Abgeordneten Reinhard JANY 

an Landesrat Andreas   L i e g e n f e l d 
 
 Sehr geehrter Herr Landesrat! 

Laut Grünem Bericht 2014 sorgt der Wein für 41 % der 
Wertschöpfung der Landwirtschaft. 
Welche Maßnahmen setzen Sie, um den erfolgreichen 
Weg der burgenländischen Weinwirtschaft fortzusetzen? 

 
 
08) Anfrage Nr. 234  des Abgeordneten Wolfgang SODL 

an Landeshauptmann-Stellvertreter 
Mag. Franz   S t e i n d l 

 
 Sehr geehrter Herr Landeshauptmann-Stellvertreter! 

Viele Burgenländerinnen und Burgenländer haben ihre 
Heizungen und die Warmwasseraufbereitung auf 
moderne Technik umgestellt. 
Wann werden Sie im Anwendungsbereich des 
Kehrgesetzes dementsprechende Vorschläge zur 
finanziellen Entlastung der Menschen ausarbeiten? 

 
 
09) Anfrage Nr. 230  des Abgeordneten Mag. Christian SAGARTZ, BA 

an Landesrat Helmut   B i e l e r 
 
 Sehr geehrter Herr Landesrat! 

Welche Pläne haben Sie für die Ausrichtung des 
Kulturmanagements in den kommenden Jahren? 

 



 
 
10) Anfrage Nr. 235  der Abgeordneten Gabriele TITZER 

an Landesrat Dr. Peter   R e z a r 
 
 Sehr geehrter Herr Landesrat! 

Sie haben die Neuregelung der Finanzierung der 
burgenländischen Altenwohn- und Pflegeheime mit 
Jahresbeginn 2015 angekündigt. 
Wie ist der aktuelle Stand? 

 
 
11) Anfrage Nr. 231  des Abgeordneten Reinhard JANY 

an Landesrat Andreas   L i e g e n f e l d 
 
 Sehr geehrter Herr Landesrat! 

Der Landes-Rechnungshof stellt den 
Landwirtschaftlichen Fachschulen im Burgenland ein 
sehr gutes Zeugnis aus. 
Welche Schritte planen Sie für die Zukunft der Schulen? 

 


